

Ressort: Vermischtes

Papst für Abschaffung der lebenslangen Haftstrafe

Vatikanstadt, 23.10.2014, 18:02 Uhr

GDN - Papst Franziskus hat sich für die Abschaffung der lebenslangen Haftstrafe ausgesprochen. Diese sei eine "versteckte Todesstrafe", so das Oberhaupt der katholischen Kirche am Donnerstag vor einer Delegation der Internationalen Vereinigung von Strafrechtlern.

Auch die Würde jener, die im Gefängnis säßen, müsse respektiert werden. Zudem kritisierte der Papst, dass die Todesstrafe weiterhin in vielen Ländern der Welt existiere. Dies sei aus katholischer Sicht nicht hinnehmbar. Auch vor einem Missbrauch der Untersuchungshaft als eine versteckte Strafe warnte Franziskus.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-43300/papst-fuer-abschaffung-der-lebenslangen-haftstrafe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com